

Erdmannhausen wird Dritter bei der württembergischen Mannschaftsblitzmeisterschaft

Am vergangenen Samstag trafen sich in Stetten a.d. Fils, die 25 besten Blitzmannschaften Württembergs um den württembergischen Blitzmeister zu suchen. Neben zwei Zweitligateams und sechs Oberligamannschaften hatte sich auch Erdmannhausen durch den Sieg bei der Bezirksmeisterschaft für dieses Turnier qualifiziert. In der Besetzung Josef Gheng, Karsten Volke, Gerhard Junesch und Thomas Meier, unterstützt durch Mannschaftsführer Sascha Fox wollte man versuchen die grossen Namen zu ärgern und einen Platz im Vorderfeld erreichen. Gespielt wurde im Rundensystem, das heisst man musste gegen alle 24 Viererteams antreten. Jeder Spieler bekam pro Partie 5 Minuten Bedenkzeit. Die Erdmannhäuser schlugen sich in diesem hochkarätig besetzten Feld hervorragend und konnte 17 ihrer Mannschaftskämpfe für sich entscheiden. In vier Begegnungen teilte man sich die Punkte mit dem Gegner, lediglich drei Mal musste man sich geschlagen geben. Dies reichte in der Endabrechnung zu einem starken dritten Platz und damit zur direkten Qualifikation für die württembergischen Mannschaftsblitzmeisterschaften 2013. Nach insgesamt 300 Mannschaftskämpfen oder 1200 Einzelpartien sicherte sich die Oberligamannschaft des SK Schmiden/Cannstatt 1 den Titel und die Qualifikation zur deutschen Meisterschaft mit sagenhaften 47:1 Punkten. Ebenfalls zur deutschen Meisterschaft fährt die Zweitligamannschaft aus Bebenhausen, die den zweiten Platz mit 45:3 Punkten belegte. Punktgleich mit Erdmannhausen belegte die zweite Mannschaft aus Bebenhausen Platz 3. Auf Platz fünfte folgte Titelverteidiger Post Ulm. Nach diesem tollen und spannenden Turnier waren sich alle Erdmannhäuser Akteure einig, dass man im nächsten Jahr wieder einen Versuch starten will sich für die deutschen Meisterschaften zu qualifizieren.



Erdmannhausen 1 in Aktion. (v.H.) Josef Gheng, Karsten Volke, Gerhard Junesch, Thomas Meier.

Erdmannhausen 2 verteidigt Tabellenspitze im Derby

In der Bezirksliga konnte Erdmannhausen 2 am drittletzten Spieltag gegen Marbach 2 mit einem 6:2 Sieg die Tabellenführung verteidigen. Nach frühen Punkteteilungen von Michael Weiß gegen Dietmar Räuchle und Alexander Passaro gegen Herbert Volkmer, drehten die Erdmannhäuser richtig auf. An Brett 2 konnte Thomas Lehnert gegen Michael Schäfer gewinnen. Michael Hüttig erhöhte gegen Dr. Gerhard Richter auf 3:1. Nach weiteren Punkteteilungen von Andreas Raff und Simon Friedl, sowie Sascha Fox und Sebastian Schmid, sorgte Daniela Schäfer mit ihrem Sieg gegen Hans-Dieter Taxis für die Entscheidung. Den Schlusspunkt setzte Ralf Piazza gegen Alex Hilt zum 6:2 Endstand. Nun kommt es für Erdmannhausen zu einem echten Endspiel gegen Landesligaabsteiger Bietigheim 1. Beim Tabellendritten muss mindestens ein Unentschieden her, um am letzten Spieltag gegen Schlusslicht Tamm mit einem Sieg den Aufstieg klarzumachen.

Termine

Am kommenden Sonntag, den 04.03.12 kommt es in der Landesliga zum Derby Erdmannhausen 1 gegen Marbach 1. Erdmannhausen kann mit einem Sieg in diesem Spiel die Vorentscheidung im Kampf um den Aufstieg in die Verbandsliga schaffen. Beginn ist um 09:00 Uhr im Rathaus in Erdmannhausen.